

Internationale Länderspiele:



Schweiz - Österreich 20. - 22. Juni, GC Waldkirch, St. Gallen



Der Wettergott hatte zwar während des Länderspiels ein Einsehen und „verzichtete“ tagsüber auf den seit 3 Wochen andauernden Starkregen. Am ersten Turniertag wurde wie üblich Vierball-Bestball gespielt, da kamen die Schweizer mit den widrigen Bedingungen etwas besser zurecht und gingen mit 7 : 5 in Führung. Beim Galaabend wies der Schweizer Captain darauf hin, dass in den letzten Jahren die Mannschaft, die bei den Vierern geführt hat, als Sieger hervorgegangen ist. Präsident Heinz Bugl und Captain Bruno Neussl appellierten an die Österreicher mit dieser Tradition zu brechen und das Match in den Einzeln noch umzudrehen. Nach harten Kämpfen und engen Partien gelang es Walter Somrak im letzten Einzel nach mehr als 5 Stunden am 18. Loch den entscheidenden Punkt zum 19 :17 ins „Trockene“ zu bringen. Damit war der Auswärtssieg gesichert und Präsident Heinz Bugl konnte den Wanderpokal wieder nach Wien mitnehmen. Trotz der Wetterkapriolen in den Wochen davor war es wieder eine gelungene Veranstaltung, die nächstes Jahr in Österreich ihre Fortsetzung findet.



Österreich - Deutschland 4. - 6. Juli, GC Bad Kleinkirchheim



Vom 4. – 6. Juli 2016 war die ÖGS der Veranstalter des jährlichen Länderspiels gegen die Senioren der GSG Deutschland. Als Austragungsort wählte Präsident Heinz Bugl den Kaiserburg Golfplatz von Bad Kleinkirchheim aus. Die Anlage war in einem sehr guten Zustand und kam besonders bei unseren deutschen Gästen sehr gut an. Als Haupttreffer erwies sich außerdem das Hotel Harmony's Kirchheimerhof, das sowohl die deutschen als auch die österreichischen Senioren restlos zufriedenstellte. Der Spielstand nach den Vierern war mit 8,5 : 5,5 Punkten für Österreich so knapp, wie in den letzten Jahren nicht. Starker Regen am Abend und in der Nacht machte es unmöglich, den Platz am 2. Tag mit E-Carts zu befahren. Die beiden Captains einigten sich auf eine Reduzierung auf 9 Loch, diese konnten bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen gespielt werden. Der Appell von Präsident Heinz Bugl am Galaabend an seine Spieler wirkte offensichtlich sehr motivierend, denn das Endergebnis mit 26 : 14 für Österreich fiel doch noch eindeutig aus und der Wanderpokal konnte wieder ins ÖGS-Büro nach Wien mitgenommen werden.





XVII. European Masters Seniors Championship & Cup, Belgien



12. - 15. Juli, GC d' Hulencourt, Golf Château de la Tournette

Die Association Royale de Golfeurs Seniors de Belgique fungierte als diesjähriger Veranstalter der XVII ESGA Senior Masters Europa-meisterschaft. Gespielt wurde vom 12. – 15. Juli in der Nähe von Brüssel auf den wunderschönen Plätzen Golf Club d'Hulencourt (Brutto) und Golf Chateau de la Tournette (Netto). Mit einer besonders stilvollen Eröffnung begann das Turnier im Wallonischen Brabant Chateau de la Roque / Arquennes,

Die Farben Österreichs vertraten im Brutto-Team Harald Pötscher als Captain mit seinem Partner Leo Kormann. Helmut Hoffmann spielte die beiden Vierer mit Dieter Depisch und das 3. Team bildeten Josef Dörfler und Erwin Gasser. Die Nettomannschaft wurde angeführt von Captain Karl Freisleben, weiters spielten Karl Obstmayer, Alois Melicharek, Erwin Skopik, Utz-Sigward Bley und Gerhard Harecker.

Die Ergebnisse:

Die Bruttomannschaft belegte den 12 Platz und die Nettomannschaft erreichte den 8 Platz unter 18 Teams.

Sieger Championship (Brutto): 1. Dänemark 2. Spanien 3. England
Sieger Cup (Netto): 1. Norwegen 2. Schweiz 3. Spanien, Portugal



Holland - Österreich

18. - 20. Juli, GC Broekpolder, Vlaardingen



Das von Präsident Heinz Bugl angeführte ÖGS-Team hat auch in Holland einen vollen Erfolg gelandet. Auch dieses Mal fand das Länderspiel am GC Broekpolder in Rotterdam statt. Allerdings nicht wie vor 2 Jahren bei Regen und Sturm, sondern bei brütender Hitze. Bis zu 35 Grad zeigte das Thermometer.

Schon in den Vierern fiel eine Vorentscheidung; das ÖGS-Team ging mit 15 : 3 überlegen in Führung. Die Einzel-Matches fielen deutlich knapper aus, der Gesamterfolg mit 34,5 : 19,5 war jedoch nie ernsthaft gefährdet.

Damit stehen auch in diesem Jahr wieder alle 3 Länderspielpokale - Schweiz, Deutschland und Holland - in unserm ÖGS-Büro.

